

O.J.D.: 36297 E.G.M.: 212000



Fecha: 06/04/2005 Sección: MALAGA

Páginas: 5

La UMA habilitará salas para que los alumnos diabéticos reciban tratamiento

Económicas, Medicina y Filosofía contarán con estas unidades

La Universidad financiará todo el material médico necesario

MÓNICA PÉREZ MÁLAGA

La Universidad de Málaga se ha propuesto mejorar la atención al alumnado con necesidades especiales. Si hace pocas semanas se presentaba la puesta en marcha de un punto de atención para el colectivo de discapacitados, ahora son los estudiantes diabéticos quienes tendrán a su disposición varias salas en las que podrán recibir su tratamiento.

El vicerrectorado de Atención a la Comunidad ha iniciado ya los trámites para el acondicionamiento de tres salas de uso exclusivo para este colectivo, que se ubicarán en las facultades de Medicina. Económicas y Filosofía y Letras. El detonante de esta iniciativa ha sido la «desagradable situación que se ha repetido en ocasiones, cuando varios estudiantes han sido denunciados y acusados de drogodependientes tras ser sorprendidos por sus compañeros en los servicios inyectádose la insulina», explica el vicerrector, Juan Sanz Sampelayo.

La junta de salud de la Universidad estudia ahora cómo se organizará el funcionamiento de estas salas, y cómo se administrará el material médico que estos enfermos necesitan. «Lo primero será hacer un listado con el número de estudiantes que requieren este servicio, algo que no será fácil porque no es un dato que los jóvenes tengan que aportar cuando for-



SALUD. Los estudiantes podrán medirse el nivel de azúcar e inyectarse insulina en privado. / SUR

La junta de salud de la Universidad organizará el funcionamiento

malizan su matrícula», explica Sanz Sampelavo.

A partir de aquí, serán los propios interesados quienes se encarguen del cuidado y organización de cada una de las aulas repartidas en los dos campus: Teatinos y El Ejido. Además, dispondrán de todo el material necesario que aportará la Universidad. «Otro de los puntos que queda por definir es qué necesitan realmente estas personas, porque nosotros financiaremos la compra de todo este material», explicó el vicerrector.

Se espera que en pocas sema-

nas las tres salas puedan estar en funcionamiento. Para divulgar su existencia, el vicerrectorado de Atención a la Comunidad prepara una campaña publicitaria que hará llegar a todos los que intengran la UMA no sólo esta iniciativa sino otras que echan a andar en este curso, como son el punto de atención al discapacitado o el voluntariado de traductores en hospitales.